

## Cro ist Mercedes-Benz-Markenbotschafter

**Der Rap-Star Cro hat als Mercedes-Benz-Markenbotschafter seinen neuen SL übernommen. Mit seinem neuen Mercedes-Benz SL hat der Musiker sich für Dynamik unter freiem Himmel entschieden. Zusammen mit Cro bilden unter anderem der Musiker Max Herre, das Model Franziska Knuppe, die Schauspielerin Marie Bäumer, die Moderatoren Jochen Schropp und Klaas Heufer-Umlauf sowie das Allround-Talent Palina Rojinski die Markenbotschafter-Familie des Mercedes-Benz Cars Vertrieb Deutschland. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Musiker Cro setzt auf die Mercedes-Benz SL-Klasse.

---



Musiker Cro setzt auf die Mercedes-Benz SL-Klasse.

---